

Terreno negativo en bolsas de valores

BIJRSAMÉTRICA

Los mercados accionarios del continente americano nuevamente terminaron en terreno negativo, ante las preocupaciones por la desaceleración en la economía mundial, luego de que las ventas de carros en China sorprendieron negativamente con una caída en septiembre, destacó So-moza Finamex.

La operadora de portafolios de inversión destacó que la presión para las bolsas podría continuar mañana jueves, luego de que la calificadora Standard & Poor's anunció, después del cierre de los mercados de hoy, un recorte en la nota.

A su vez, Banco Base señaló que el peso presentó una pérdida de 0.01 por ciento, ocho centavos por encima del nivel observado durante el inicio de la sesión, debilitado por la incertidumbre en los mercados financieros a nivel internacional.

En particular, dijo, Angela Merkel exhortó a las autoridades griegas a mantener las medidas de austeridad, pese a las manifestaciones en su contra.

Por otro lado, el Ministro de Economía de España declaró que la reducción en el pronóstico de crecimiento de su país por parte del FMI no necesariamente indica el rumbo que seguirá dicha economía.



Los mercados accionarios del continente americano terminaron en terreno negativo.